

Weikert macht den ersten Hecht-Sprun(k)

19.05.2012 14:46 von Sven Schimmel (Kommentare: 0)



Rechte: Schimmel

LUGAU. Mit einem Hechtsprung vom Startblock eröffnete Bürgermeister Thomas Weikert am Morgen des 19. Mai die Saison im Lugauer Stadtbad offiziell. Begleitet wurde er von einzelnen weiteren Gästen und den Kameradinnen und Kameraden seiner Jugendfeuerwehr. Und damit haben sie Mut bewiesen, denn wie viel Wahrheit oder Augenzwinkern hinter den angeschlagenen 18 Grad Wassertemperatur wirklich steckten, bleibt ein Geheimnis.



Rechte: Schimmel

Mit Beginn der Saison 2012 stellte sich auch der neue Schwimmmeister vor. Daniel Baumgärtel aus Hohenstein-Ernstthal wacht nun über das Wohl der Badegäste. Bereits seit dem Jahr 2000 ist der 39-jährige Fachmann für Bäderbetriebe und Saunameister im Unternehmen des Betreibers Thomas Sprunk tätig, zuletzt im HOT Badeland und dem Freibad in Waldenburg. Entsprechende Erfahrungen bringt er also mit und freut sich auf Lugau.



Rechte: Schimmel

In den letzten Wochen wurden die technischen Anlagen des Stadtbades gründlich überholt und erneuert. Pumpen und Chlorgasanlage mussten nach 20 Jahren Betrieb einen Check-Up erhalten. Somit steht den Badefreuden nun nichts mehr im Wege. Die Eintrittspreise bleiben stabil auf dem Niveau der letzten Jahre. Auch die Öffnungszeiten werden nicht verändert. Betreiber Thomas Sprunk: „Natürlich werden wir bei entsprechendem Wetter nun wirklich auch etwas länger als 20 Uhr geöffnet haben, wenn der Bedarf besteht.“ 2011 gab es diese Chancen kaum. „Die Saison 2011 war echt bescheiden“, resümiert Sprunk und spekuliert auf einen guten Sommer 2012. Nach wie vor erhält der Betreiber aber auch einen Zuschuss der Stadt, denn allein aus den Eintrittsgeldern lasse sich das Bad nicht betreiben. Und auch Bürgermeister Weikert weiß genau, dass das Stadtbad schon immer ein Zuschussgeschäft ist, jedoch ein großes Stück Lebensqualität in der Stadt bedeutet.



Rechte: Schimmel

Badbetreiber Thomas Sprunk überreichte zum Anbaden auch wieder eine Spende über 500 Euro für die Jugendarbeit in der Lugauer Feuerwehr. Diese nahm der stellvertretende Jugendfeuerwehrwart Marcel Wagner dankend entgegen und versicherte, dass damit eine Vielzahl von Maßnahmen in der Kinder- und Jugendarbeit geleistet werden kann.

Das Stadtbad ist täglich von 11 bis 18 Uhr (Mai und September) bzw. 10 bis 20 Uhr (Juni bis August) geöffnet.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.